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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию возникновения инквизиции и рассмотрению Испанской инквизиции. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Изучить историю возникновения инквизиции. 2. На основании изучения источников и научной литературы дать основную характеристику Испанской инквизиции и ее особенностей. 3. Рассмотреть судопроизводство инквизиции. 4. Осветить перечень запретов в контексте инквизиционного процесса и известных жертв инквизиции. 5. Определить итоги деятельности Испанской инквизиции и проанализировать ее последствия. Теоретической базой настоящего исследования стали учебные пособия для высших учебных заведений по истории и религии Испании. На основе фактической информации были сделаны выводы относительно процессов и явлений, характерных для средневековой жизни Испании, о закономерностях развития. Статистические данные были получены из статистических сборников, справочников и журналов.   В результате мной была изучена история возникновения инквизиции. На основании источников и научной литературы дана основная характеристика Испанской инквизиции и ее особенностей. Рассмотрено судопроизводство и перечень запретов, а также дано описание известных жертв инквизиционного процесса. Определены итоги деятельности Испанской инквизиции и проанализированы последствия.
        

        
          The given work is devoted to studying origin of the Inquisition and the consideration of the Spanish Inquisition. The research set the following goals:  1. Study the history of the Inquisition. 2. Based on the study of sources and scientific literature, give the main characteristic of the Spanish Inquisition and its features. 3. Consider the proceedings of the Inquisition. 4. Highlight the list of prohibitions in the context of the Inquisition process and known victims of the Inquisition. 5. Determine the results of the Spanish Inquisition and analyze its consequences. Textbooks and manuals for higher education institutions on the history and religion of Spain are taken as the theoretical background. Based on factual materials, reasonable conclusions about the processes and phenomena that occurred in the medieval life of Spain, about the laws of development were drawn as the result of the survey. Statistical materials were taken from statistical compilations, reference books, and journals. As a result, I studied the history of the Inquisition. Based on the sources and scientific literature, the main characteristics of the Spanish Inquisition and its features are given. Legal proceedings and a list of prohibitions are considered, as well as a description of known victims of the Inquisition process. The results of the activities of the Spanish Inquisition are determined and the consequences are analyzed.
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